

MESURER L'INFINI ?



Le 29 décembre 2021, dans une page reprise du « journal des enfants », l'Est Républicain posait une bien intéressante question. D'autres viennent à l'esprit.

Dans l'article sont évoqués les kilomètres (km), les [Unités Astronomiques](#) (UA), les [années-lumières](#) (AL) et les [parsec](#) (pc). Permettent-ils la mesure de l'infini ?

Un encadré pose la question de la taille de l'Univers, est-il infini ?



Pour des enfants de 8 à 12 ans, que signifie le mot « [infini](#) » ?